

Música castellanense de cine - El Mundo Castellón al Día - 07/02/2017

LA ÚLTIMA CULTURA

Cinemascore 2017. Un año más llega la nueva edición de Cinemascore, una cita en la que en esta ocasión, grupos locales e internacionales pondrán banda sonora en directo a las películas que vayan proyectándose en la pantalla del Paraninfo de la UJI. El dúo asturiano Elle Belga, los castellanenses Montefuji, el valenciano Truna y los estadounidenses Xiu Xiu serán los protagonistas del evento.

MÚSICA CASTELLONENSE DE CINE

TRUNA, MONTEFUJI, XIU XIU Y ELLE BELGA PONDRÁN SU MÚSICA A 'FREAKS', 'CUBE', 'BAJO LOS CEREZOS EN FLOR' Y 'THE HILL' EN CINEMASCORE 2017

E. M. CASTELLÓN

El Aula de Cine y Creación Juvenil de la Universitat Jaume I y la promotora Born Music organizan del 9 al 12 de febrero de 2017 la XII Muestra de Música en Directo y Cine Cinemascore que en esta nueva edición contará con las propuestas musicales de Truna, Montefuji, Xiu Xiu y Elle Belga para poner la banda sonora de cuatro películas de culto: *Freaks*, *Cube*, *Bajo los cerezos en flor* y *The Hill*.

El festival, único en su especie, genera un espacio en el que los artistas interpretan, en directo, su particular y exclusiva versión sonora para la película que se reproduce en la pantalla. Las sesiones comenzarán a las 20 horas, en el Centro Municipal Antonio Maura, el jueves 9, y en el Paraninfo de la UJI los días 10, 11 y 12.

Truna, un clásico de la escena valenciana más experimental, será el encargado de abrir el festival el jueves 9 poniendo su partu

lar banda sonora a *Freaks* (*La parada de los monstruos*) dirigida por Tod Browning en 1932 y convertida en película de culto y alegato a favor de la diferencia.

El recorrido del músico valenciano se ha caracterizado por el uso de instrumentos contruidos por él mismo buscando nuevos sonidos y texturas con qué vestir sus composiciones. Con mucha experiencia en la creación de obras musicales para danza y teatro, Truna hace unos años que imagina también nuevos

paisajes sonoros para películas clásicas a las cuales suma su ingenio y humor para dotarlas de renovadas energías.

El cuarteto castellanense Montefuji pondrá su música al thriller psicológico *Cube* de Vincenzo Natali el viernes 10. Con la experiencia reciente de componer la banda sonora para el aclamado documental *Five days to dance*, Montefuji saben jugar sus bazas a la hora de in-crustar su música en la narración cinematográfica, con el rock como base sobre la cual construir un discurso rico en guitarras y acertadas melodías.

Tras su estreno en 1997, *Cube* se volvió al instante un gran fenómeno consiguiendo los premios a mejor director en el festival de Toronto y a mejor película y guión en Sitges y Fantasporto. Seis personas, desconocidas entre sí, despiertan un día y se encuentran atrapadas en una prisión extraña y surrealista, en un laberinto con una infinidad de habitaciones cúbicas dotadas de trampas

mortales.

Desde Los Ángeles la particular banda Xiu Xiu llegará al Paraninfo el sábado 11 para poner música a la no menos original *Bajo los cerezos en flor* (*Under Blossoming Cherry Trees*), del japonés Masahiro Shinoda. El grupo norteamericano, liderado por Jamie Stewart, lleva cerca de 15 años en los delicados límites del rock de vanguardia. Utiliza el noise, el pop y todos los estilos que se le ponen por delante al servicio de canciones de alto contenido emocional. Con la experiencia de haber adaptado la banda sonora de *Twin Peaks* el año pasado, los californianos manejan como pocos la tensión ligada a las imágenes, escogiendo para su participación en el Cinemascore

AGENDA DE CINEMASCORE 2017

Jueves. Truna abrirá el festival acompañando a *Freaks* el jueves 9.

Viernes. El cuarteto castellanense Montefuji pondrá el acompañamiento al thriller psicológico *Cube* de Vincenzo Natali el viernes 10.

Sábado. La banda estadounidense Xiu Xiu pondrá música a *Bajo los cerezos en flor* del japonés Masahiro Shinoda el sábado 11.

Domingo. Elle Belga, duo asturiano formado por José Luis García y Fany Álvarez, acompañará a la película *The Hill* el domingo 12.

2017 la película *Bajo los cerezos en flor* (*Under Blossoming Cherry Trees*) en la que una bella mujer es raptada por un bandido que se enamora de ella y tratará de cumplir todos sus deseos, por muy desesperados que estos sean.

Elle Belga acompañarán el domingo 12 la película *The Hill* (*La colina*) de Sidney Lumet, de 1965, en el que un grupo de prisioneros ingleses se encuentra encarcelado en un campo militar norteno de África durante la II Guerra Mundial. Allí, se ven obligados a sufrir las vejaciones a las que los somete un cruel y sádico sargento. Ante esta situación, deciden rebelarse.



El grupo americano Xiu Xiu actuará el sábado poniendo música a 'Bajo los cerezos en flor'. ELMUNDO